

L'entreprise de transports Rizzo rachetée par Ducournau

L'entreprise gaillacoise Rizzo vient en début de semaine, d'entrer dans le giron industriel du groupe Ducournau.



L'acte de rachat a eu lieu ce lundi. La société gaillacoise Rizzo, spécialisée dans le transport longue distance par lots et messagerie, vient d'être rachetée par le groupe varois Ducournau, présidé par Frédéric Ducournau qui compte aujourd'hui près

de 500 salariés (à travers 7 agences). Il regroupe environ 350 tracteurs et 700 semi-remorques tandis que ses sites logistiques couvrent une surface de près de 60 000 m². Rizzo est une entreprise qui compte dans le monde du transport. Les trois frères, Gé-

rard, Philippe et Stéphane Rizzo, (fils du fondateur Henri qui a créé l'entreprise en 1982) dirigent cette société qui ne cesse de croître et dénombre plus de 100 véhicules et 140 salariés et 2 700 m² de stockage. « Une belle fusion avec des similitudes troublan-

tes entre les 2 sociétés : entreprise familiale, valeurs humaines, succès, méthodes de gestion... Une belle histoire qui va se poursuivre. À noter que cette opération n'a nécessité aucun licenciement, une réussite en tous points », commente l'entreprise Ducournau.

EN BREF

ALMAYRAC

Il branche trop de prises électriques et déclenche un incendie

Plus de peur que mal pour cet habitant d'Almayrac. Dans la nuit de mardi à mercredi, son logement, situé route de Mirandol, a pris feu. En cause : trop de prises électriques branchées dans une habitation vétuste. Les pompiers sont rapidement intervenus, il n'y a pas eu de blessé.

TARN

Le département en alerte orange « neige et verglas »

Le Tarn a été placé en alerte orange « neige et verglas » hier soir. De la neige est prévue à toutes altitudes ce matin mais les précipitations qui concernent le Tarn commencent à faiblir et devraient cesser en cours d'après-midi.

Durfort : vent de panique après le témoignage d'une maman

Selon une habitante de Durfort, sa fille de 5 ans aurait été victime d'une tentative d'agression sexuelle par un homme qui s'est introduit dans son domicile. Les gendarmes sont plus mesurés sur le déroulé des faits. Une enquête a été ouverte.

Selon les déclarations d'une habitante de Durfort, un individu aurait pénétré dans la maison familiale avant d'entrer dans la cham-



Les Labos Pierre Fabre